



**Nombre del alumno: LIMBERG
ALBORES MONTOYA**

**Nombre del profesor: YANETH DEL
ROCIO ESPINOSA**

**Nombre del trabajo: ENSAYO UNIDAD
III**

Materia: ECONOMIA DE LA EMPRESA

Grado: 5to. CUATRIMESTRE

Grupo: A-13

Comitán de Domínguez Chiapas.

Cuando se trata del presupuesto anual, el plan debe apuntar a lograr Aportando comodidad a la empresa durante un período de tiempo, esto se puede lograr mediante Preparar estados financieros presupuestarios. Son documentos contables esperados para un período o fecha específicos. su El diseño cuidadoso requiere un uso cuidadoso de los procedimientos de uso común Acreditar la causa El nivel esperado de ventas de la empresa. La entrada para el estado esperado es Estados financieros del año anterior y previsiones de ventas para el próximo año.

El Presupuesto estado de resultados: presupuestación relacionada con las cuentas El resultado forma la base para la realización del estado de resultados del presupuesto, Resumiendo varias estimaciones porque es Se han ajustado una serie de presupuestos parciales. Estado de resultados El presupuesto es la integración de los diferentes presupuestos que componen el presupuesto cirugía como también el estado financiero presupuestario, si comienza con el estado financiero el comienzo del período presupuestario y su valor se ven afectados por El presupuesto relacionado con el período anterior, podrá obtener El estado financiero del presupuesto al final del año.

Por otro lado, el presupuesto tiene un diagrama de secuencia de presupuesto descriptivo, que comienza con Una plantilla perteneciente al índice por la simbología que contiene Se utilizará durante todo el proceso de desarrollo.

La sección de presupuesto también se enumera con letras Corresponde a ellos para una fácil identificación más adelante; ¿dónde está la página final? Cada una de estas partes tiene su propia posición flexible, por ello también parte el gráfico por lo general, este informe contiene una serie de gráficos Es incluso más fácil obtener los conceptos y las cifras del contenido del estado financiero, aún requiere El juicio del analista se utiliza para determinar el número de gráficos y su forma y también los comentarios, sugerencias y conclusiones. Aquí se divide en un ordenado y claro Consultar los distintos comentarios del responsable del informe; y Sugerencias y conclusiones que considere relevantes.

Análisis de la información presupuestada mediante es una de las herramientas más utilizadas para el análisis financiero de entidades. Es el uso de "ratios

financieras”, que pueden medir la eficacia y El comportamiento de la empresa muestra las amplias perspectivas de la situación financiera, Especificar liquidez, rentabilidad, apalancamiento financiero, cobertura y Todo lo relacionado con tu evento; La información básica del análisis de razones se puede obtener de la cuenta de resultados y A los accionistas, acreedores y Para la propia dirección. El motivo del cálculo de la relación es porque se puede comparar Puede ser más útil que el número en sí.

En resumen, utilizar la razón financiera puede ser, por ejemplo, una caída en el índice de liquidez, una caída en ventas, la disminución de la ganancia bruta o la ganancia neta es una pérdida más que una Ingresos netos y apalancamiento alto o excesivo como también el control donde en las empresas utilizan el control presupuestario planificar, estimar, dirigir y controlar todas las operaciones mediante comparación Un conjunto de pronósticos sistemáticos establecidos para cada departamento, Y datos históricos reflejados en el período contable. Cuando se trata de control presupuestario, muestra la coordinación del presupuesto. Las actividades de los distintos departamentos de la organización, a través de La estructura del plan, cuyas partes forman un todo coherente e indivisible, en el que Omitir cualquier parte afectará la realización del objetivo esperado. Una valiosa herramienta de control es la "ruta crítica", es un método Lo mejor para planificar actividades y, en última instancia, lograr objetivos. El brindis es genial Ventajas, especialmente en actividades simultáneas, determinando el tiempo para cada actividad, Para ahorrar costos administrativos; En la industria de servicios, los estándares y medidas pueden incluir Los clientes tienen que hacer cola en el banco, el tiempo que tienen que esperar Responder llamadas telefónicas o actividades de marketing atraen a nuevos clientes. Vuelva a publicar el anuncio. En una empresa industrial, las normas y medidas pueden incluir Objetivos de producción y ventas, objetivos de asistencia al trabajo, desechos Registros de producción y reciclaje y seguridad.